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INTRODUCCIÓN

 Por acuerdo de junta de portavoces del Congreso de la República y

mediante Oficio Circular N° 054 -2011-2012-DP-OM/CR, se faculta a los

congresistas a realizar los viajes de representación del 26 al 30 de marzo

en cumplimiento de sus deberes funcionales y conforme lo dispone el

primer párrafo del literal f), del artículo 23° del Reglamento del Congreso.

 En atención a lo dispuesto por el Reglamento del Congreso, la labor de

representación se realizó en la ciudad de Huánuco y distritos, atendiendo y

recepcionando las solicitudes y pedidos que serán materia de gestión ante

las instituciones competentes, así mismo se realizaron trabajos de apoyo

social con la donación de paquetes escolares a los estudiantes de diversos

centros educativos y entrega de alimentos.
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 La necesidad de tender puentes en las diferentes instancias para gestionar,
dar a conocer la problemática local y comunal se hacen más apremiantes en
las autoridades municipales, dirigentes comunales y sociedad civil y es
precisamente que los viajes de representación de la legisladora Carmen
Omonte Durand promueven ese grado de sensibilidad que cifran
expectativas, muchas de las cuales han sido atendidas oportunamente y con
resultados positivos.

 Las solicitudes o pedidos, en su mayoría están relacionados con aspectos
presupuestales, pues un buen porcentaje de autoridades solicitan
priorización y asignación de recursos presupuestarios para la ejecución de
nuevos proyectos de inversión pública (obras de infraestructura), o
continuidad de proyectos pendientes de conclusión. Asimismo, se
presentan solicitudes denunciando casos de corrupción de malos
funcionarios y la pasividad de las instituciones llamadas a combatir y
castigar dichas irregularidades.

 En esta visita, el señor alcalde distrital de Pilcomarca y representantes de la
población huanuqueña expresan su preocupación por la probable
desactivación de la Base Militar de Yanac, Batallón 314 - Avelinos y
solicitan la permanencia de la misma en la región Huánuco.



En audiencia publica convocada por el alcalde del distrito de Pilcomarca,
con la participación de la población y autoridades de las diferentes
localidades de la jurisdicción acordaron felicitar a la congresista Carmen
Omonte Durand por la inmediata reacción e interés mostrado, al haber
solicitado, mediante Oficio Nº576-211-1012-COD/CR, al ministró de
Defensa la permanencia de las bases militares acantonadas en la zona,
además acordaron la conformación de una Comisión para viajar a la
ciudad de Lima, previa coordinación con el despacho congresal, para
sostener una reunión con el presidente del Consejo de Ministros y el
ministro de Defensa y expresarles su preocupación y exponer el alto
grado de vulnerabilidad y desprotección en la que quedaría la población
huanuqueña al desactivarse las bases militares.

El encuentro con las autoridades se realizará el día viernes 30 de abril,
donde se sustentará las razones por las que debería mantenerse las bases
militares contrasubversivas en Huánuco.



 La población manifiesta en pleno el respaldo a la permanencia de las bases
militares, pues estas no sólo garantizan la tranquilidad si no que también
actúan como agentes disuasivos, previenen la delincuencia y brindan apoyo
cívico a las poblaciones mas vulnerables.

 Las Fuerzas Armadas mantienen un vínculo de convivencia con las
comunidades y son parte del desarrollo y la tranquilidad de los ciudadanos.



 Previa coordinación con el alcalde del distrito de San Francisco de Cayrán se
visitó el Caserío de San Ramón de Macha donde se reunieron los alumnos de
la Institución Educativa de San Ramón de Macha, Santa Isabel de Ingenio y
San Cristóbal de Mirador, se distribuyeron paquetes escolares para los niños
del nivel primario, así mismo se distribuyeron conservas de pescado a todos
alumnos, profesores y pobladores de la jurisdicción.



 En su alocución el alcalde distrital y las autoridades educativas de San Ramón de
Macha solicitaron a la congresista interceda y gestione ante las entidades
competentes la construcción del cerco perimétrico de la Institución Educativa Nº
32107. Asimismo solicitó su apoyo en las siguientes gestiones:

Construcción e implementación de su centro materno infantil.

Construcción, mejoramiento de la carretera Huancayaw, Ingenio, Mirador,
Macha.

Apoyo con los programas sociales como

trabajo por alimento.

Carretera Cochamarca – Condorcancha

Pequeños canales de riego

Proyectos productivos



 En su intervención la congresista Carmen Omonte manifestó que
“seremos gente pobre pero con mucho coraje, valor y esfuerzo
trabajamos para salir de este eslabón, hoy con estos pequeños
incentivos queremos demostrar que no nos hemos olvidado y que
nos interesa trabajar juntos para que nuestro hijos tengan un futuro
mejor”.



De otro lado, se gestionó ante la Dirección General de la Policía Nacional del Perú, la
priorización en la entrega de una ambulancia para la Sanidad de la PNP - Huánuco. Sobre el
particular el General Raúl Salazar Salazar, saludó la preocupación de la Congresista
huanuqueña y cumplió con su promesa de entregar a la Sanidad de Huánuco una ambulancia
nueva marca Peugeot, urbana tipo II, totalmente equipada para prestar servicios no solamente
al personal de la Policía Nacional sino también a toda la población huanuqueña. Asimismo
señaló que dentro de las adquisiciones que se han realizado para la Sanidad de la Policía
Nacional, también se ha considerado al Policlínico de Huánuco y progresivamente estarán
enviando nuevos y modernos equipos médicos. Finalmente manifestó que se van a disponer
nuevas medidas para mejorar la seguridad ciudadana y que nunca cesarán en su lucha contra
la delincuencia.



 Luego de haberse concretado la asignación de la ambulancia para la Sanidad
de la PNP de Huánuco, por invitación del Comandancia de la Sanidad y con la
presencia de las altas autoridades policiales y eclesiásticas se procedió al
amadrinamiento de la unidad vehicular, a su turno la representante por
Huánuco agradeció el gesto y manifestó que la unidad vehicular es un medio
de atención médica que servirá de mucho en situaciones de emergencia para
nuestros hermanos policías y ciudadanía en general.



 Se recibió la visita de las representantes del Comité de Distritalización del Centro
Poblado de San Sebastián de Quera perteneciente al distrito de Santa María del
Valle - Huánuco, quienes solicitaron a la Congresista Carmen Omonte interceda
ante las altas esferas a fin de que se haga realidad la creación de su Distrito
cuyos expedientes fueron remitidos del Gobierno Regional Huánuco a la
Dirección nacional de demarcación territorial de la Presidencia del Consejo de
Ministros. Sobre el particular la Congresista se comprometió a brindarles todo su
apoyo y ha coordinado con la PCM para desarrollar una reunión de trabajo con
dichos representantes.



Con el señor alcalde del distrito de Colpas de la provincia de Ambo – Huánuco se
programó y realizó la visita a su distrito, que aún se encuentra en situación de
extrema pobreza, y se hizo entrega de paquetes escolares y conservas de
pescado a los alumnos de las Instituciones Educativas de San Juan de Colpas, San
Lorenzo de Cuquin, Santiago de Yamor y San Antonio de Chucchuc.
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 Se visitó la Institución Educativa de San Juan de Colpas donde existen los
niveles de educación primaria y secundaria y luego de la participación del
señor alcalde del distrito y recepción del Director, profesores y alumnos e
intervención artística de los alumnos de educación secundaria, se procedió al
agradecimiento y felicitaciones del caso y se les obsequió paquetes escolares,
diccionarios y conservas de pescado.



Se visitó el Centro poblado de San Lorenzo de Cuquín a mas de 3,000 m.sn.m.
donde se entregó paquetes escolares y conservas de pescado a los alumnos de la
I.E. de Cuquín, lugar donde existe extrema pobreza.
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El Centro Poblado de Santiago de Yamor – Colpas, se encuentra ubicado a más de 3000

m.s.n.m. y también fue motivo de visita y se entregó kits escolares y apoyo alimentario a

los alumnos y pobladores de la jurisdicción del distrito de Colpas. Este Centro Poblado

también se encuentra en situación de extrema pobreza



 Los pedidos alcanzados por las autoridades y pobladores están referidos a
la construcción de sus centros educativos, rehabilitación de carreteras,
construcción de pequeños sistemas o canales de irrigación y a la
rehabilitación de 22 km. de carretera de Colpas a Ucrumarca el cual se
encuentra gestionado ante el Foniprel.

 En Santiago de Yamor urgen el pedido de apoyo a la agricultura,
mejoramiento de carretera y refacción de su iglesia matriz, la cual se
encuentra por colapsar.
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Ante el pedido y visita realizada por el actual alcalde de la municipalidad
del distrito de Codo de Pozuzo, provincia de Puerto Inca, región Huánuco,
sobre indicios de corrupción de la gestión anterior, visitamos la oficina
descentralizada de la Contraloría General de la República, sede regional
Huánuco, para tomar conocimiento de las acciones de control que se viene
realizando a la referida municipalidad, pero la limitante es la falta de
personal el cual no se da abasto para realizar exámenes especiales de
control y monitorear la marcha de los presupuestos que el Estado otorga
para la ejecución de proyectos de inversión pública en beneficio de la
población, por lo que mediante oficio Nº 575 - 2011-2012- COD/CR, se
solicitó al Contralor Fuad Khoury disponga se realice las acciones de control
sobre los estados financieros y presupuestarios de la gestión anterior de la
citada municipalidad.
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